



A11 ans l'expérimentation ; à 15 ans l'addiction

Rubrique : actualités - Date : mercredi 11 avril 2012

extrait article santélog.fr

"En France une jeunesse plutôt sage au niveau des substances illicites, allant plutôt vers l'expérimentation que vers la consommation régulière mais qui inquiète sur son tabagisme et sa consommation d'alcool. 15% des jeunes de 15 ans fument quotidiennement, 41% ont déjà expérimenté l'ivresse. Tabagisme des plus jeunes, généralisation des ivresses, ce sont les résultats les plus marquants, pour la France de l'enquête internationale Health Behaviour in School-aged Children (HBSC), soutenue par l'OMS, menée conjointement dans 40 pays et régions sur plus de 200.000 jeunes de 11,13 et 15 ans.

14% des jeunes de 15 ans fument quotidiennement. Si ce taux de jeunes fumeurs a baissé entre 2002 et 2006, l'expérimentation du tabac reste plutôt courante avant 16 ans et touche une frange irréductible d'adolescents malgré l'interdiction de vente aux moins de 16 ans. Même chez les jeunes, la féminisation du tabagisme s'opère, légèrement plus tardif que chez les garçons mais de plus en plus fréquent à 15 ans. En bref, la stabilisation de l'expérimentation du tabagisme chez les 15 ans surprends compte-tenu des efforts de prévention réalisés. A 15 ans, les jeunes Français occupent une position médiane au sein des pays européens."

[Lire le dossier sur santélog](#)